

Margarita Zavala inaugura exposición Olmeca

Escrito por NOTIMEX

Domingo 26 de Septiembre de 2010 01:05

+Los mexicanos tenemos una de las historias más fecundas, más complejas y más luminosas', señaló Margarita Zavala al inaugurar en el Museo de Arte del Condado de Los Ángeles, la exposición 'Olmeca



LOS ÁNGELES, Septiembre 26.- Acompañada por el embajador de México en Estados Unidos, Arturo Sarukhan, la esposa del presidente Felipe Calderón, Margarita Zavala, inauguró este sábado, en el Museo de Arte del Condado de Los Ángeles, la exposición 'Olmeca'.

Margarita Zavala inaugura exposición Olmeca

Escrito por NOTIMEX

Domingo 26 de Septiembre de 2010 01:05

En su intervención, Zavala de Calderón expresó su orgullo de participar en este acto, de 'ver a lo más antiguo de México y presumir que somos parte de esos pueblos con cultura milenaria, es entrar por el principio y el inicio a nuestro país'.

'Es entrar a los misterios de nuestro país y es disponerse a sorprender con la historia de México desde sus inicios hasta los últimos 200 años, que hoy celebramos con el Bicentenario de la Independencia', resaltó.

'Por esta gran muestra de obras colosales del mundo Olmeca nos sentimos orgullosos de nuestra propia historia. Los mexicanos tenemos una de las historias más fecundas, más complejas y más luminosas de todos los pueblos herederos de grandes civilizaciones que brillaron como la Olmeca', indico.

'Venir y presenciar parte de la esencia de la cultura madre de los mexicanos es un reconocimiento y motivo más para sentirnos siempre con gran orgullo y por una buena relación con esta gran ciudad', anotó.

Zavala comentó que hay una frase mexicana sobre si las piedras hablaran, ¿qué no sabríamos?, 'pero en el caso de esta muestra podemos decir con seguridad que las piedras hablan y basta ver a cada uno de los objetos y esculturas aquí presentadas'.

Margarita Zavala inaugura exposición Olmeca

Escrito por NOTIMEX

Domingo 26 de Septiembre de 2010 01:05

Al respecto, el embajador Sarukhan afirmó que México ciertamente no es una superpotencia militar o política, pero sí lo es en lo cultural.

Destacó que esta exposición es el testamento primero del pasado mexicano, el de una de las civilizaciones milenarias como lo es la Olmeca.

'Esta exposición es el testamento de ese enorme peso y valor que México y su cultura tiene en el sistema internacional', dijo al hablar en el acto al que fueron invitados sólo una veintena de líderes de federaciones y clubes de mexicanos en Los Ángeles.

La cultura Olmeca tuvo su apogeo 800 años antes de Cristo y ha sido conocida por sus monumentales cabezas, una de las cuales de dimensión menor a las que se encuentran en Tabasco y Veracruz, fue colocada al inicio del recién inaugurado pabellón en Museo de Arte del Condado de Los Ángeles.

Margarita Zavala inaugura exposición Olmeca

Escrito por NOTIMEX

Domingo 26 de Septiembre de 2010 01:05

La muestra de estas 'obras maestras colosales del México antiguo' permanecerá en el recinto hasta el 9 de enero del 2011.

En el acto, al que también llegó el gobernador de Tabasco, Andrés Granier, también participaron Sara Ladron de Guevara, del Museo de Jalapa, y Diana Magaloni, directora del Museo Nacional de Antropología, en la Ciudad de México.

Esta es la primera exhibición en la costa oeste de Estados Unidos en la que se presentan obras gigantescas y esculturas en pequeña escala producidas por la civilización más antigua de México.